

Jean-François Minster

Jean-François Minster est diplômé de l'École Polytechnique et docteur d'État de l'Institut de physique du globe de Paris.

En 1981, il crée le laboratoire de physique et chimie de l'hydrosphère de l'Institut de physique du globe de Paris, puis le Laboratoire d'océanographie et de géophysique de Toulouse qu'il dirige de 1985 à 1996. Il a travaillé à l'étude des météorites, du volcanisme terrestre, ainsi que des courants et du cycle océanique du carbone en relation avec le climat.

De 1990 à 1996, il occupe également la fonction de directeur de l'Institut des sciences de la Terre de Toulouse et prend, en 1996, la direction de l'Institut national des sciences de l'Univers au CNRS.

De 2000 à 2005, Jean-François Minster est Président Directeur Général de l'Institut français de recherche pour l'exploitation de la mer (IFREMER). En 2005 et 2006, il a été directeur scientifique général du CNRS.

Il est membre correspondant de l'Académie des sciences et membre de l'Académie des technologies.

Le 1er octobre 2006, Jean-François Minster est nommé directeur scientifique de Total. La Direction scientifique est rattachée à la Direction générale de Total.